

●社会福祉協議会・《ゆうゆうハウス》・ 《ひだまり》からのお知らせ



◇平成20年 岩手・宮城内陸地震義援金◇ のお願い！

平成20年6月14日に発生しました岩手・宮城内陸地震では、大きな被害をもたらしました。被災された皆様には、心からお見舞い申し上げます。社会福祉協議会では、被災された方々を支援、援助する義援金を下記により受付いたしますので、皆様方のご支援よろしくお願ひいたします。

【義援金受付場所】

役場窓口 保健福祉課窓口 社会福祉協議会窓口

【義援金受付期間】

平成20年7月18日まで

《西中修学旅行ゆうゆうハウスで報告会》



西粟倉中学校の3年生が、沖縄2泊3日の修学旅行に行きました。ゆうゆうハウスの利用者と職員で作った千羽鶴を、「ひめゆりの塔」に平和への祈りを込めて捧げて下さいと託しました。その様子や修学旅行の思い出、勉強してきたことを、去る6月16日にゆうゆうハウスでスライドにより報告を行つてくれました。利用者の皆さんには、感心しながら一生懸命見入っていました。

“修学旅行”では、中学生活のいい思い出作りができたと思います。「平和への誓い」とともに大切にして下さい。ありがとうございました。

ゲートボール県大会へ出場

6月12日、岡山県ゲートボール大会（県知事杯）がおかやまドームで開催され、地区予選を勝ち抜いた大茅チームが出場しました。成績は残念ながら1勝2敗で予選落ちでしたが、楽しい1日でした。

《ゆうゆう避難訓練》



ゆうゆうハウスでは、毎年2回の避難訓練を行っております。6月10日、厨房から出火した想定で利用者と職員で避難訓練を行いました。保健福祉課と教育委員会にも応援をお願いし、スムーズに全員避難することができました。その後、てんぷら鍋から出火したときの消火の仕方を教わりました。



西中2年生ゆうゆうハウスで職場体験

地域や家庭の中で、自分に何ができるのかを考える。人と関わる上で必要なことを学ぶ機会として職場体験学習が実施され、今年は女子生徒2名が「ゆうゆうハウス」「ひだまり」で3日間の体験をしてくれました。この体験が将来に繋がるものであってほしいと思います。

2008 夏のボランティア体験事業のお知らせ



ボランティア活動に関心のある方々に、勝英地域の社会福祉施設や地域のボランティアグループでの体験を通じて、社会福祉についての理解を深めると同時に、さまざまな出会いの中から新しい発見や「ともに生きていく」視点について考える機会を提供します。

【西粟倉村の受け入れ施設等】

○ゆうゆうハウス ○西粟倉子ども館 ○県北車椅子友の会と村身障協会グランドゴルフ交流会
活動期間は7月～8月です。活動の様子は、次号でご紹介します。